

**SAMSTAG, 10. JUNI 2017**  
**10–17 UHR**

MILITÄRFLUGPLATZ  
MEIRINGEN



# BEVÖLKERUNGS- SCHUTZTAG

**FEUERWEHR** Material- und Fahrzeugausstellung / Brandsimulation

**POLIZEI** Einsatzfahrzeug mit Patrouille

**REGA** Rettungshelikopter mit Besatzung

**RETTUNGSDIENST** Ambulanzteam mit Fahrzeug

**SAMARITER** Demo Erste Hilfe / Wissen vermitteln

**ZIVILSCHUTZ** Material- und Fahrzeugausstellung / Festwirtschaft



## **Regionaler Bevölkerungsschutztag – die Einsatzkräfte stellen sich vor**

**Die Partnerorganisationen im Bevölkerungsschutz leben ihre Zusammenarbeit für einmal nicht nur im Einsatz sondern auch anlässlich eines gemeinsamen Öffentlichkeitsanlasses. Am 10. Juni 2017 stellen sich die Organisationen mit Informationsständen, interaktiven Ausstellungen und Demonstrationen auf dem Militärflugplatz Meiringen der Bevölkerung vor.**

Immer wieder begegnen sich die Einsatzkräfte bei Ereignissen auf Schadensplätzen und müssen die unterschiedlichsten Herausforderungen gemeinsam meistern. Um der breiten Öffentlichkeit zu zeigen, wie diese Zusammenarbeit stattfindet und welches breites Aufgabengebiet der Bevölkerungsschutz abdecken muss, haben sich die Organisationen für eine gemeinsame Veranstaltung zusammengeschlossen. Auf dem Areal des Militärflugplatzes in Unterbach werden während eines Tages verschiedene Attraktionen und Aktivitäten geboten. Die Orts- und Betriebsfeuerwehren stellen ihre Mittel vor und zeigen anhand von Demonstrationen wie diese im Einsatz angewendet werden. Für die Gäste besteht die Möglichkeit, selber mit gängigen Löschmitteln kleine Brände zu löschen. Eine Patrouille der Kantonspolizei Bern stellt ihre Aufgaben vor und gewährt einen Einblick in ihr Einsatzfahrzeug. Die schweizerische Rettungsflugwacht ist mit einem Helikopter inklusive Besatzung vor Ort und lässt sich über die Schultern blicken. Zusammen mit der Alpen Rettung des Schweizerischen Alpenclubs präsentieren sie ihre vielseitigen Einsatzmöglichkeiten. Ein Team des Rettungsdienstes der FMI AG öffnet für die Gäste die Türen ihres Ambulanzfahrzeuges und bietet zusammen mit den lokalen Samariternvereinen 1. Hilfeausbildung an. Der Zivilschutz präsentiert sein breites Aufgabengebiet mittels Ausstellung sowie Demonstrationen und sorgt mit seiner Küchenmannschaft für das leibliche Wohl der Gäste.